

**TIERZ, Diciembre 2022**

Estimados vecinos:

Tenemos el placer de comunicaros que sus Majestades **los Reyes Magos de Oriente** vendrán a visitarnos el **5 de enero a las 19:30 horas** en la Iglesia de Tierz. Este año, **retomarán la tradición de entrega de regalos** y podremos disfrutar de su compañía.

Las familias nos reuniremos en la Iglesia **los días 3 y 4** de Enero entre las **14:30–15:00 y las 16:00-16.30** horas, para ayudar a los pajes Reales a depositar los regalos en la sacristía.

Sus Majestades los Reyes Magos nos han comunicado que, como en años anteriores, se repartirá un único regalo por niño; con una etiqueta (fácil de desprender), en la que con letra clara y en mayúscula pondrá el Nombre, Apellidos y un comentario corto en el que se indicará lo que sus Majestades los Reyes Magos dirán a vuestros hijos.

EJEMPLO:

**NOMBRE Y APELLIDO**

**SE PORTA BIEN, PERO DEBE COMER MEJOR.**

También rogamos que seáis puntuales el día, hora y lugar a la hora de ayudar en el depósito de los regalos, esperando la máxima participación y deseando que el nuevo año os aporte salud y mucha felicidad.

El Ayuntamiento de Tierz os desea una Feliz Navidad.

**La Concejal, Carolina Carmona Galán.**